

Gubernur Sumbar Buka Langsung Pekan Olahraga Mahasiswa Sumbar di UNP

Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.ID

Jun 7, 2022 - 03:02



PADANG-Pekan Olahraga Mahasiswa Provinsi (POMProv) dan sekaligus sebagai Seleksi Provinsi (SelekProv) untuk menghadapi Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional (POMNAS) akan dibuka di Universitas Negeri Padang (UNP), Senin, (6/6/2022).

Pelaksanaan POMProv ini merupakan POMProv Perdana di Sumatera Barat sekaligus yang kedua di Indonesia setelah Provinsi Jawa Timur yang pertama

menggelar acara ini.

Kegiatan yang diadakan dari tanggal 6-12 Juni 2022 ini dibuka oleh Gubernur Provinsi Sumatera Barat H. Mahyeldi Ansyarullah, S.P dengan pemukulan gong dan disaksikan oleh Suwipen Suib, S.Sos Wakil Ketua DPRD Sumatera Barat.

Pimpinan Perguruan Tinggi Negeri dan Perguruan Tinggi Swasta, Pimpinan UNP (MWA, SAU, WR, Ses-Univ, Dekan, Kepala Lembaga, Biro dan Badan), Ketua BAPOMI Sumatera Barat, serta Pimpinan/Ketua Pengprov Cabang Olahraga, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sumatera Barat, Panitia Pelaksana POMProv/ SelektProv, para atlet yang akan berlomba dan mahasiswa penerima Kartu Indonesia Pintar (KIP) dari UNP.

Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph.D dalam sambutannya mengatakan "Tujuan dilaksanakan kegiatan ini adalah Pertama, sebagai ajang seleksi atlet Mahasiswa/i Sumatera Barat untuk bertanding di POMNAS 2022 dimana Sumbar juga menjadi tuan rumah yang akan digelar bulan November tahun 2022 ini, Kedua, sebagai wadah pengembangan minat dan bakat mahasiswa di Prov Sumatera Barat di bidang olahraga dan Ketiga, untuk menjalin rasa persatuan dan kesatuan antar mahasiswa di Prov Sumatera Barat, maka UNP mewakili perguruan Tinggi di Sumbar dan juga sebagai venue terbanyak mengucapkan terimakasih atas dukungan dana sebesar 7.5 Milyar dari Pemprov untuk melaksanakan kegiatan dan mari kita bersama-sama mensukseskan acara ini semoga tim kita bisa masuk 3 besar nasional dalam Pomnas tahun ini."

Gubernur Sumbar H. Mahyeldi Ansyarullah, S.P dalam arahannya dan sekaligus membuka POMProv ini menyatakan "Sebagai persiapan menghadapi POMNAS kegiatan POMprov sangat penting agar kita siap sebagai tuan rumah yang baik, karena POMNAS merupakan pekan olahraga bergensi setelah PON, maka keberhasilan kita menggelar event bertaraf nasional haus juga terwujud di POMNAS ini, sekarang marilah kita terus siapkan diri, siapkan tenaga agar menjadi tuan rumah yang baik," kata orang nomor satu di daerah ini.

Terkait dengan data pelaksanaan kegiatan ini adalah; POMProv tahun 2022 diikuti oleh 22 Perguruan tinggi baik dari PTN maupun PTS, mempertandingkan 14 cabang olahraga, dengan 159 nomor pertandingan, diikuti sebanyak 723 orang atlet, dengan didukung oleh 121 orang Wasit/Juri.

Untuk venue pertandingan yaitu 12 venue berada di UNP Kampus Air Tawar dan Kampus FIK Lubuk Buaya, 1 venue di UNAND untuk cabor bulutangkis dan 1 di Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh untuk Volley ball. (rel)